



# Carta-Edicto

del Excelentísimo y Reverendísimo Señor Doctor Don Rafael Otón Castro y Jiménez, Arzobispo de San José de Costa Rica, sobre la Extensión del Jubileo de la Redención Humana

NOS  
EL DR. RAFAEL OTÓN  
CASTRO Y JIMENES  
POR LA GRACIA DE DIOS  
Y DE LA SANTA SEDE APOSTÓLICA  
ARZOBISPO DE SAN  
JOSE DE COSTA RICA

Al Ilustrísimo  
Señor Deán,  
Al Venerable Cabildo  
Metropolitano  
Al Venerable Clero  
y a los fieles de nuestra  
Arquidiócesis:

Salud y Paz en Nuestro Señor Jesucristo:

El 1.º de Abril de este mismo año terminaron en Roma las solemnidades del Año Santo extraordinario y del gran Jubileo del XIX Centenario de la Redención del género humano. El siguiente día, 2 de Abril, el Sumo Pontífice Pío XI, gloriósamente reinante, promulgó la Constitución Apostólica: «*Quod superiore anno*» por la cual extiende a todo el orbe católico las gracias y favores espirituales del Jubileo, que podrá lucrarse desde el 8 de Abril de 1934 hasta el 28 de Abril de 1935.

En la citada Constitución Augusto Pontífice muéstrase conmovido por las demostraciones de acendrada piedad, dignas de los mejores tiempos, hacia Jesucristo Redentor, de filial adhesión al Padre Común de los fieles, y desea que a estas centellas de religioso fervor siga un gran incendio que

infiame a todos los corazones y abraze a todos los pueblos en el amor de Jesucristo. ¡Quisiera que todos conocieran el don de Dios, las ventajas de la vida cristiana; tanto los que han gozado de sus beneficios y dócilmente reciben las enseñanzas evangélicas, como los infelices que de cristianos sólo tienen el nombre, y pasan la vida sin los consuelos de la fe y del amor de Jesucristo!

En tal virtud, excita a los Obispos y a los Sacerdotes para que exhorten a sus fieles a que se acerquen como conviene al Tribunal de la penitencia y se alimenten con el Pan Eucarístico.

El Sumo Pontífice reitera las intenciones expresadas en la Bula: «*Quod nuper*» sobre el Jubileo de la Redención, es decir "que movidos de este felicísimo recuerdo (de la Redención) los hombres se aparten, siquiera un poco, de las cosas terrestres y pasajeras, que tan duramente les oprimen hoy día, para fijar su pensamiento en las cosas celestiales y eternas; que sobre las condiciones confusas y abrumadoras del tiempo presente, eleven sus almas hasta la esperanza de esta perpetua felicidad, a la cual Cristo, Nuestro Señor, nos ha llamado, al derramar su sanción al Padre Común de los fieles, y al difundir inmensos beneficios de todo orden. Que se recojan del tumulto de la vida cotidiana, que re-

flexionen en sus corazones especialmente durante este año, considerando cuánto nos ha amado nuestro Salvador y con cuánta solicitud nos ha librado de la servidumbre del pecado. Así, seguramente, se inflamarán en una encendida caridad y se verán, como forzados, a amor en retorno a Aquel que tanto les ha amado."

Exhorta, además, el Santo Padre a todos los cristianos a que eleven sus oraciones y ofrezcan obras de expiación al Padre de las Misericordias, en reparación de la tremenda injuria que lanzan contra Dios, contra su existencia y su Majestad, los hombres que en no pocas regiones han acogido, como lema de su temeraria rebeldía; "sin Dios y contra Dios": encarece a los fieles, que con su oración y penitencia impetren del Redentor del género humano luz para esas inteligencias obscuras, arrepentimiento para esos corazones, y reconciliación con el Padre Celestial.

Así lo haremos en acatamiento a los deseos del Papa y para tributar homenaje de gratitud a Dios Nuestro Señor, por el don inapreciable de la fe, el más estimable de cuantos hemos recibido de la infinita caridad de Dios. Porque entre todas las verdades de nuestra fe, la primera y más importante, la verdad fundamental—aunque ella puede ser demostrada con las solas fuerzas de la razón natural—es la existencia de un solo Dios, Creador y Gobernador del Universo. "Sin fe es imposible agradar a Dios... para acercarse a Dios es preciso creer que Dios existe, y que es remunerador de los que le buscan. (1)

Nada de cuanto posee el cristiano, puede competir en elevación y riqueza con este don sobrenatural que nos levanta sobre nuestra condición natural de hombres, nos introduce en los esplendores de la vida divina y nos asegura la posesión del reino de los cielos, abriéndonos los tesoros que en su inmenso seno guarda la adorable Trinidad.

\*La fe que hemos heredado de nuestros mayores y que el rocío de la gracia mantiene viva, activa, hermosa por la unidad de su fundamento y variedad de sus operaciones, debemos considerarla como el negocio capital, como una cuestión de vida o muerte, cuyo fin ha de ser el ganarlo todo o perderlo todo, porque el Verbo divino declara: "El que creyere y se bautizare, se salvará; el que no creyere será condenado" (2); sea cualquiera la vía que emprendamos y el estado que abracemos, si la fe no tenemos luz, ni guía, ni aliento vital. Nos llamamos fieles, y con este nombre vamos diciendo que somos cristianos—la fe es nuestro principio vital, y que, en el orden de la inteligencia, es-

## GANADO DE LECHE

Para obtener doble producción hay que alimentarlo con:

AFRECHO DE TRIGO — PEPITA DE ALCODON SEMOLA DE ARROZ,

Todo lo cual, lo mismo que MIEL (en estañas), están de venta en el

ALMACEN DE ROMULO ARTAVIA

50 varas al Norte de la Botica "El Cometa

Teléfono 3058.

Apdo. 653

tamos en región superior a la de los demás hombres no cristianos.

Todo cuanto hizo Jesucristo, desde su nacimiento hasta su muerte, sus incansables predicaciones, sus reiterados milagros, el ejemplo de sus incomparables virtudes, el cúmulo de sus insignes beneficios, de sus trabajos y padecimientos, de sus humillaciones acobardadoras y de sus inauditos dolores; todo esto se encamina a fundar, exaltar y propagar la fe; éste era el testimonio que vino a dar al Padre, y no otra cosa quería, sino que este testimonio fuese recibido como él mismo lo dice: «La obra agradable a Dios es que creáis en aquel que él os ha enviado» (3), es decir que creáis en el Hijo verdadero del Padre y en el Padre que le envió. Hasta que Nuestro Señor Jesucristo hubo hecho todo lo necesario para exigir esta fe, como ineludible deber del linaje humano, no dió por terminada su larga y penosísima tarea; y cuando al tercer día resucitó de entre los muertos, no quiso volver al cielo sin dejar dispuesto todo para que pudiera ser propagada en todas partes y conservada hasta el fin del mundo, por medio de la Iglesia, depositaria de tan gran tesoro.

La Iglesia Católica es, pues, el arca santa donde se guarda el depósito sagrado de la fe, con que Jesucristo quiere salvar a los hombres, constituyéndolos hijos suyos y herederos de su reino; y para esto fue fundada con el deber de conservarla pura y de enseñarla y predicarla fielmente con autoridad inflexible y debemos creer las verdades que nos propone como de fe divina, porque ella, y sólo ella, está desde el principio en legítima posesión de las puras y auténticas fuentes de la Revelación, que son la Sagrada Escritura y la Tradición; y sólo ella tiene la verdadera inteligencia y misión divina necesarias para dar recta interpretación.

Con este fin el mismo Jesucristo le prometió su divi-

na asistencia y prometió el Espíritu Santo para que permaneciera con ella y la rigiese e instruyese en toda verdad. De la Iglesia Católica es de quien el Apóstol San Pablo dice que «es la columna y sostén de la verdad» (4) y San Agustín afirmaba que «no creería en el Evangelio, si a ello no le moviese la autoridad de la Iglesia Católica». Es por consiguiente, la única maestra infalible de la verdad revelada; y apoyada en los testimonios irrefragables de la Santa Escritura y de toda la Tradición, puede decir con seguridad y verdad que ha recibido de Jesucristo y de los Apóstoles la misión de enseñar a todas las gentes. Misión que viene cumpliendo desde hace diecinueve siglos, sin apartarse un punto ni desviarse de la unidad de su fe, y cuyo origen divino se confirma cada día

### LA CONFIANZA

dijo un sabio, es una planta de lento desarrollo. La gente tiene fe en las cosas que ve, y hablando en sentido general tiene razón. Lo que a veces se llama fe ciega no es fe de ninguna manera, pues debe haber una razón y hechos para tener en qué fundarse. Por ejemplo, en lo que respecta a una medicina o remedio, la gente pregunta: "¿Ha curado a otros? ¿Se han aliviado con ella algunos casos semejantes al mío? ¿Va en armonía con los descubrimientos de la ciencia moderna y sus antecedentes?" En tal caso, es digno de confianza, y si alguna vez me encuentro atacado de alguno de los males para los cuales se recomienda, acudiré a él con plena confianza de que me podrá aliviar. Estos son los fundamentos que han dado a la PREPARACION DE WAMPOLE su alta reputación entre los médicos, así como entre todos los pueblos civilizados. Este eficaz remedio es tan sabroso como la miel y contiene una solución de un extracto que se obtiene de Hígados Puros de Bacalao, combinados con Jarabe de Hipofosfitos Compuesto y Extracto Fluido de Cerezo Silvestre. Reglamenta y fomenta la acción normal de todos los órganos, desarrolla un fuerte apetito y buena digestión, y es beneficioso en casos de Escrófula, Histeria, Resfriados, Pulmonía, Gripe, Influenza, Asma, Tisis y Enfermedades Agotantes. El Dr. H. Seguí, de la Habana, dice: "Empleo diariamente la Preparación de Wampole, obteniendo un resultado muy superior al de cualquiera otra preparación análoga." La original y genuina Preparación de Wampole, es hecha solamente por Henry K. Wampole & Cia., Filadelfia, E.U.A., y lleva la firma de la casa y marca de fábrica. Cualquier otra preparación análoga, no importa por quien esté hecha, es una imitación de dudoso valor. En las Boticas

por las mismas aberraciones de las sectas heréticas. En éstas, (a contar desde el día en que desgraciadamente, como ramas marchitas, se desprendieron del árbol siempre verde y lozano de la Iglesia Católica) no reina sino la confusión en las verdades más fundamentales de la fe y en la interpretación de las mismas Escrituras, que cada uno entiende y comenta según su capricho.

No tememos,—antes bien confiamos en el Señor—que ninguno de nuestros fieles diocesanos abandone su fe; y es grande nuestra esperanza de que los pocos engañados por errores y sistemas contrarios a la fe y a la religión, vuelvan sobre sus pasos y corran a arrojarse en los brazos amorosos del Redentor, que desea ser «el Pastor único de un solo rebaño».

Regocijándonos con las perspectivas de los frutos abundantes, que, Dios mediante, cosecharéis de la generosa extensión del Jubileo de la Redención humana, cúmplenos comunicaros lo siguiente:

Durante este Año Santo, a todos los fieles de uno u otro sexo, que habiendo debidamente confesado y comulgado visiten las iglesias designadas al efecto por los Ordinarios,—de acuerdo con la Constitución Apostólica «*Quod superiore anno*»,—y oren con las plegarias y según las intenciones indicadas en ellas, concede el Sumo Pontífice la indulgencia plenísima de toda la pena, que debieran ellos sufrir por sus pecados, siempre que hayan obtenido de antemano la remisión y perdón de sus faltas. Se podrá lucrar esta indulgencia aplicándola tanto por sí mismo como por los fieles difuntos, tantas veces cuantas se cumplan las condiciones impuestas; con tal que, para ganar el Jubileo posterior, se hayan practicado todas las obras prescritas para el Jubileo anterior. Además, pueden ganarlo también las personas que lo lucraran en el Jubileo Romano

Cuatro son las condiciones necesarias para ganar la indulgencia del Jubileo: la confesión, la comunión, la visita a las iglesias y la oración durante las visitas por las intenciones del Sumo Pontífice.

Concluirá

- 1 Hebr. XI-7.
- 2 Marc. XVI-16.
- 3 San Juan, VI-29.
- 4 I Tim. -III-15.

## Arréglese sus dientes en Heredia



Dentaduras desde \$ 18 00 en adelante. Planchas Healy. Puentes removibles.—Obsequio de un cepillo y pasta para lavarse sus dientes.

Operaciones absolutamente sin dolor. A las personas de lugares distantes se les harán sus trabajos bajo el mismo día.

**Dr. Guillermo Meza Salazar**

Cirujano Dentista

INCORPORADO EN LA FACULTAD DENTAL DE LA REPUBLICA

Unidad Riter. Con todos los adelantos modernos y eléctrico.—Oficina constantemente atendida en Heredia.—Teléfono número 34.—Operaciones gratis a los pobres de solemnidad, los días lunes de 2 a 4 de la tarde, siempre que traiga recomendación del señor Cura que los acredite como tales.

# MARIA AUXILIUM CRISTIANORUM



campos a manera de una alfombra tachonada de flores, que deleitan la fantasía del que las contempla. Toda esta belleza que lleva en sí un conjunto sin igual; es el vasallaje que la misma naturaleza tributa del modo más solemne y sutil, a la Emperatriz de los cielos. ¡Mayo! que ofreces a María, azucenas, como reina de pureza; rosas, como refugio de pecadores y violetas como consoladora de los afligidos. Los jardines con sus flores, el ambiente con sus perfumes, el campo con su hermosura, los pájaros con sus trinos y el cielo con sus celajes, ofrecen esta armonía a María Inmaculada. Estos agasajan del modo más poético a la augusta Madre de Dios, mostrándonos del modo más clarividente, nuestra obligación. Si ponemos nuestra mano en el corazón y concentramos nuestro espíritu, deducimos que no hemos hecho esfuerzo alguno en homenaje a María. Ella, que es fragante lirio del Monte

La naturaleza engalanada se reviste de los más ricos atavíos, que son de tal delicadeza, que ni el mismo Salomón pudo obtenerlos con su gran magnificencia. Desde los albores del día, el ambiente se encuentra impregnado de los perfumes más suaves y delicados que provienen de los lirios del campo. Los floridos vergeles ostentan toda su exquisita belleza, que en ellos puso el divino pincel del Creador, por doquiera se divisan los lirios, las rosas, margaritas y jazmines.

Es el mes de mayo que con todos sus embriagadores encantos, nos presenta a los

Líbano, humilde violeta de Nazaret, rosa bellísima de Jericó hija predilecta de Dios Padre, madre Inmaculada de Dios Hijo y esposa amantísima de Dios Espíritu Santo. Con tan singulares prerrogativas, no hay criatura alguna que la iguale, pues la mente no puede concebir la magnitud de su gloria. Como hijos fieles y sumisos, debemos ofrecerle flores del corazón, con los perfumes de la inocencia, que si la hemos perdido, volvemos a ella por medio de la virtud y el arrepentimiento. Todo cuanto hagamos y digamos, no tiene ponderación ante la excelsa reina, íanal de nuestra vida, que por nuestro amor ha obrado tantos portentos y maravillas. Su amor hacia los hombres, es una fuente viva que mana de su corazón, derramando efluvios de gracias y bendiciones, demostrándolo diversas veces con los humildes, ya con Diego en México, con Bernardita, en los altos Pirineos en Francia y con Sor Catalina Loubouré en París. En sus grandes tesoros de gracias, con el rosario a Santo Domingo y a San Bosco, el plan de su obra extraordinaria. Es por esto que la conocemos con multitud de

títulos y en cada uno de ellos ha demostrado su misericordia y así recurramos a Ella llenos de confianza. En mayo la conocemos con el título de María Auxiliadora o la Virgen de San Bosco, porque él fue el apóstol que la propagó bajo esta advocación.

El origen de este título fue el siguiente: Cuando los turcos amenazaron invadir y desolar toda la Europa en el año 1571, el inmortal Pío V para hacer frente a tan temible poder, convocó a los príncipes cristianos, reuniendo estos un ejército católico. Don Felipe IIº, rey de España formó un ejército que lo capitaneó su hermano don Juan de Austria, también envió un ejército el Duque de Saboya, uniéndose a las tropas del Papa, de Venecia y Génova. Todos bajo la bandera de Jesús Crucificado enviada por el Pontífice, marcharon a paso de vencedores a defender la causa noble y santa. Después de tres días de ayunos y oraciones públicas, todos recibieron la Santa Eucaristía invocando a María con el título de Auxilio de los Cristianos, atacaron el enemigo en el Golfo de Lepanto el 5 de octubre de 1571. Después de un valeroso com-

bat, en que se vió palpable el auxilio de Dios y la Virgen Santísima, fue muerto el jefe de las tropas turcas. El horror y espanto que se apodó de los musulmanes fue tal, que en su pánico cayeron bajo el poder de las tropas cristianas, quienes al grito de ¡viva María! enarbolaron triunfante el pendón de Jesucristo. Estando el Santo Padre Pío V. en oración, Dios le reveló tan providencial victoria y como gratitud a la Virgen Santísima, añadió a las Letanías Lauretanas el título de María Auxilium Cristianorum, celebrándose el día 5 de octubre la festividad de Nuestra Señora de la Victoria. Años después con motivo de haber sido librada Viena, del sitio de los turcos, fue erigida en Baviera la Cofradía de María Auxiliadora, que con gran rapidez se difundió su devoción en Italia, Alemania y otros lugares. Cuando el Papa Pío VII estaba cautivo en Fontaineblau por Napoleón, ofreció que si volvía a Roma, dedicaría un día en el calendario a María Auxiliadora y recobrada su libertad, estableció que el 24 de mayo fuera de María Auxiliadora, en reconocimiento de tan señalado favor la devoción a

**Gets-It**  
alivia el dolor  
quita los callos.

Las boticas lo venden

María Santísima bajo esta advocación, se ha extendido hoy día en todo el orbe, por los grandes prodigios que obra, siendo esto el origen del suntuoso templo de Espoleto, el Santuario de Turín en 1865, donde acude gran número de fieles, aún de lejanos lugares, para dar gracias por sus favores. El Sumo Pontífice Pío IX D. F. M. en virtud de un Breve con fecha 5 de abril de 1870, erigió en el Santuario de Turín, la arthicofradía de María Auxiliadora, concediendo a dicho Santuario, muchas indulgencias. En nuestra patria, tenemos la honra de tener en Cartago, aunque modesto, un templo a María Auxiliadora, regido por los hijos de San Bosco, que siguiendo el ejemplo de su padre, difunden su devoción. ¡María Auxiliadora! por intercesión de San Bosco tu fiel siervo, escucha nuestras plegarias, fortalece nuestros propósitos, bendice a tus hijos y devotos y a nuestra patria.

José Vicente Lobo M  
San José, 24 de mayo 1934

**PROTEJA SU SALUD**

# TRAUBE

**LE OFRECE siempre la mejor CERVEZA**

## La Fiesta de la Rosa en Guadalupe

Bajo los auspicios de los Rvdos. Padres Dominicos, se celebrará hoy la hermosa fiesta de la Rosa en la ciudad de Guadalupe.

La Asociación del Santo Rosario ahí está floreciente; y reconozcámoslo a la paciencia y celo del Rvdo. Padre Agustín F. Losada se debe en mucha esa prosperidad religiosa.

Hoy, pues, habrá cultos especiales, los que se iniciarán con la misa de comunión, a las 6:30. A las 8:30 habrá bendición de rosas, procesión de la Vir-

gen, y misa cantada con predicación de Fray Luis Montes, quien impulsó sobremanera la asociación en aquella ciudad, antes de su viaje a El Salvador.

**La antigua finca de la Paulina, entre Montes de Oca y Guadalupe será bendecida hoy, con el nombre de Betania**

Hoy en la tarde se efectuará una fiesta íntima en la residencia del Lic. don Claudio Castro Saborío y su señora esposa doña Ma-

ría de Peyrotet, en la antigua finca La Paulina (Sucesión Peyrotet).

A este efecto, se trasladará el Rvdo. Padre Gebrande a aquel lugar, quien impondrá a la finca el nombre de La Betania.

Que la bendición fructifique y sea prenda de dicha para la familia Castro Peyrotet.

Dos micrófonos en vez de uno en La Merced

La sesión del miércoles de la Liga de Acción Social sirvió para tratar el problema de organización de obreros.

Y además se resolvió comprar en vez de un micrófono de cien dólares, dos por los que se pagarán 110 dólares. Ya se encargaron por correo aéreo.

Ahora sí que los católicos radioyentes tendrán buena música, buenas pláticas y sustanciosos sermones y

conferencias. Junio será el mes del ruidoso estreno de ese gran progreso católico social.

## Personales

Ha mejorado ya la señora de don Paco Núñez, la distinguida profesora doña Evangelina. Ello nos alegra.

—Estuvo en cama don Nicolás Casasola. Que mejore pronto.

—Don Guillermo Pradilla y doña María Solano de Pradilla celebran la llegada de un hijo. Que sea muy feliz y muy bueno.

—Para New York partió doña Betty Barahona de Astaro, directora de Grecia. Grato viaje le deseamos.

—Doña Dora Villalobos de Blanco ya mejoró.

Suscríbase a este Periódico

## CORREO NACIONAL

Bisemanario popular católico. — Bendecido por su Santidad Pío XI.

Se publica los domingos y jueves.

Oficina y taller: Imprenta Cartín, 150 varas al Sur del Colegio de Señoritas.

Editor-Administrador, LUIS CARTIN G.

Suscripción mensual: ₡ 1.00

## Pavimentación en Santa Ana

En la tarde hoy, el señor Presidente de la República, Licdo. don León Cortés C., determinaron desviar la pavimentación de la carretera nacional, por el lugar más poblado de esta villa. Según tenían proyectado, la carretera pasaría 100 varas al Sur de la Iglesia, ahora se desviará así: viniendo de Piedras para acá, se deja la carretera nueva y se sigue por la vieja hasta llegar a la esquina de la pulpería del señor Abel Castro Monge, de aquí 200 al Sur pasando por frente de la plaza pública y la Iglesia, hasta encon-

trarla con la ya construida. La noticia del desvío, la ha recibido la mayoría del pueblo, con verdadero júbilo.

Oscar Guerrero Sáenz

Santa Ana, 19 de mayo de 1934.

### Plumas fuente y Lapiceros

Nuevos estilos de las renombradas MARCAS

## Parker - Eage - Watermann

A precios SUMAMENTE BARATOS en la

# LIBRERIA LEHMANN

Sobre mi palabra

**Gets-It**  
curó mis CALLOS

# Fiesta Salesiana

El señor Cura y Di' muy chistosa pieza y rector del Oratorio "Honra a Padre y Madre" un dramita muy vio hizo el domingo sutil y altamente mo-

un gran recibimiento a los cooperadores salesianos y a los niños. Hubo mucha asistencia, pero la lluvia echó a perder el acto satral que consistió en "Juan Soldado" fue

# VIDA HEREDIANA

Por Babelín de la Torre

En primer lugar

Damos las más expresivas gracias al honorable Sr. Administrador de Correos de esta ciudad, quien rápidamente tuvo para nosotros la gentileza de ofrecernos, personalmente, explicaciones muy satisfactorias con respecto a la circulación de este bisemanario. Nos ofreció darnos el número de ejemplares recibido en cada ocasión y nos mostró una lista de suscritores a quienes falta el periódico.

Ahora apelamos al señor Agente en esta ciudad, pues es nuestro deseo vehemente, el que la circulación del «Correo Nacional» sea cada vez mayor.

El domingo ppdo.

En la Iglesia Parroquial se celebraron conjuntamente, las festividades del Espíritu Santo y de San Isidro Labrador. Hubo Misa de Revestidos y Sermón por el Pbro. Barquero y su palabra fácil, práctica y de ocasión gustó mucho. Cantó la Misa la sección de señoritas y en el Rosario, el coro masculino que ha hecho época y conquistado general simpatía.

El bicentenario de Heredia

Muy respetuosamente su gerimos a la Honorable Corporación Municipal, el nombrar un Comité Organizador de festejos populares para los días 18 y 19 de julio próximo en conmemoración de este magno acontecimiento. El comercio no

Lea este

bisemanario

## Su estado General

Depende la mayoría de las veces del estado de su sangre.

Examínese a menudo y compruebe si su salud es efectiva.

LABORATORIO VIQUEZ

(Frente a Compañías Eléctricas)



Si, Señor Gets-It lo extirpará.

De venta mundial.

# Los ejercicios . . . Don Vidal Quirós

Viene de la 1a. plana

po, y como queda dicho, emulgaron unos 195 caballeros.

La bendición Arzobispal fue el remate del agosto acto.

Concluido el Santo Sacrificio, el Padre Agustín F. Losada, que con tan admirable tino había predicado los cinco días de ejercicio, habló a la concurrencia, con la sagrada elocuencia que la caracteriza: dijo el Padre, que después de haber tenido la intensa alegría de dirigirse a aquel puñado de hombres valientes, sin respetos humanos, se complacía en dirigirle la última palabra, a pesar de que ya nada nuevo podría agregar después de haberse escuchado la palabra augusta del Excelentísimo señor Nuncio.

"Pero, con todo quiero hablaros para haceros esta última amonestación: No queráis olvidar el recuerdo de aquellos días del santo retiro, en las luchas que se avecinan, no queráis olvidar el recuerdo de aquellos

El estimable amigo nuestro don Vidal Quirós sufrió una operación en la Clínica Figueres Por suerte en su casa nos informaron que sigue aliviado. Correo Nacional hace votos muy cariñosos para que mejore por completo para tranquilidad de la muy apreciable familia Quirós Salazar.

días en toda vuestra vida, pues que los propósitos que ahí formasteis al pie de la Virgen serán escudo y bandera para vuestro porvenir."

Lamentamos no disponer de más campo para exhalar otras o parecidas ideas que externó con tanto fervor apostólico el querido Padre Agustín.

El Cronista Mariano



# Escultores Ramos

Especialidad en dorado bruñido; escultura de talla completa y de armadura, en madera y en pasta; restauración de imágenes, construcción de altares, repisas y decoraciones artísticas.

Diríjase en particular, a Paco Ramos Pacheco, a Enrique Ramos Pacheco, o a Manuel Ramos Pacheco.

Heredía. Frente al costado E. de la Escuela Normal.

# Inauguración y bendición en la Soledad

El domingo, de las 9 a las 11 horas, será la gran fiesta en La Soledad con motivo de la bendición de las cuatrorsonoras campanas venidas desde Anancy, Francia, y que se fundieron por los ameritados señores Paccard.

Concurrirá el Excelentísimo señor Arzobispo y el Clero.

Se hacen grandes preparativos.

En el interior se pueden ver estos bronces que cuestan alrededor de doce mil colones.

Así se celebrará allí la gran fiesta de la Santísima Trinidad.

En junio se subirán a las torres.

# De Naranjo

El lunes catorce de los corrientes hubo una tremenda granizada que las gentes nerviosas muy alarmadas pedían a Dios misericordia!

Dos aldeanas se interrogaron una a la otra: ¿Qué será que cada día se ven cosas tan raras, que a veces se pone uno a pensar si será que ya se irá acabar el mundo?

¡Cuáles, quieres decir, que así se me dá poco de todo eso!

¡Qué falta de temor

a Dios!... ¿No ves que según el almanaque de Lines, hubo dos llenas en marzo y en este mes de mayo otro par de llenas, y lo más raro es que el Corpus ya caer viernes, si damos fe al almanaque en referencia?

No seas boba!... ¿No ves que son errores de imprenta?

X. X.

Quiere estar sano y fuerte? coma fideos elaborados con harinas de primera calidad y ellos son fabricados por

# Musmanni

## SALGA DEL CIRCULO VICIOSO DE SU RUTINA DIARIA



### PREPARESE PARA EL TRABAJO CONSTRUCTIVO

Si Ud. como la ardilla de la jaula, da siempre la misma vuelta, no saldrá jamás del círculo vicioso de su trabajo de rutina, sus sueños serán siempre sueños ociosos, nunca realidad; pero si mira al mundo de frente, si deja tras sí el trabajo de rutina, si SE PREPARA para merecer los éxitos de la vida, sus sueños más audaces se convertirán en las realidades más tangibles.

Para sacar el partido máximo de la potencialidad de su inteligencia puede estudiar por correspondencia, en la Institución Universitaria que tiene el mayor número de alumnos en los países de habla castellana, cualquiera de los siguientes Cursos, sin abandonar su ocupación actual, aprovechando sus ratos desocupados, en su propia casa.

**EFICIENCIA MENTAL:** Adquirirá una memoria prodigiosa. Aprenderá a pensar con claridad y a llegar con rapidez al fondo de cualquier problema. Multiplicará su capacidad para ganar dinero; aprenderá a aprovechar su capacidad mental constante y sus fuerzas inconscientes. Se le abrirán avenidas nuevas de éxito, de horizontes infinitos. Curso basado en los descubrimientos psicológicos de los últimos diez años.

**PERIODISMO:** Aprenderá a escribir para la prensa en forma vibrante, con hondo interés humano; aprenderá todos los secretos modernos del periodismo norteamericano que hacen que las páginas de cualquier diario palpiten con vida. Podrá, además, labrarse con esta profesión un magnífico porvenir social y político.

**REDACCION DE CUENTOS Y FOTODRAMAS:** Estudio nuevo en el mundo hispano; pero que ha levantado fortunas como una varilla mágica en los Estados Unidos, donde se le enseña en casi todas las Universidades. Aprenderá Ud. a capitalizar su imaginación. Hará populares las creaciones de su mente, exhibiéndolas ante millones de espectadores para hacerles pensar, reír o llorar.

**ADMINISTRACION CIENTIFICA DE LA CIRCULACION DE DIARIOS Y REVISTAS:** El hombre importante de una empresa es el que hace llegar el dinero. Este Curso le enseña esto. Su trabajo vale tanto más cuanto más pueda Ud. producir. Quedará capacitado para duplicar y triplicar la circulación de cualquier diario.

**CURSO DE REDACCION:** Saber expresarse con elegancia, corrección y claridad es una de las bases del éxito. Este Curso se lo enseña. Además, aprende Ud. toda la gramática en forma agradable y sencilla. Si su ortografía y redacción son defectuosas, este Curso lo preparará para los demás Cursos mencionados aquí.

Cada uno de estos Cursos enseña una profesión o actividad nueva, con porvenir ilimitado y sin competidores preparados. Están escritos con el propósito de levantar rápidamente al que los estudia a un plano superior de vida, tanto intelectual como económico. FACIL FORMA DE PAGO.

RECORTE ESTE CUPON Y ENVIELO—LE CONVIENE

## ESCUELAS INTERAMERICANAS DE NUEVA YORK

Mamaroneck, New York, E. U. A.

- ... Curso de Periodismo.
- ... Curso de Reporter.
- ... Curso de Administración Científica de la Circulación de Diarios y Revistas.
- ... Curso de Redacción.
- ... Curso de Redacción de Cuentos y Fotodramas.
- ... Curso de Eficiencia Mental.

Sírvanse mandarme detalles y forme precios del Curso terminado con una cruz. Entiendo que esto no me compromete en nada y que el Curso está en castellano.

Nombre .....  
Apartado postal .....  
Calle y Núm. ....  
Ciudad y País .....

LA INSTITUCION UNIVERSITARIA QUE TIENE EL MAYOR NUMERO DE ALUMNOS EN LOS PAISES DE HABLA ESPAÑOLA

Si usted quiere comer buen pan nutritivo, saludable y de mejor gusto que otros, pida el elaborado por

# Musmanni